

Scania-Busse für die Eishockey-WM in Deutschland

Kloten, 3. Mai 2010

Vom 7. bis 23. Mai 2010 findet in Deutschland die Eishockey-Weltmeisterschaft statt. 16 Nationalteams werden in 56 Spielen in Köln, Mannheim und Gelsenkirchen um den Weltmeistertitel kämpfen. Damit die acht Mannschaften der Gruppen A und D sicher und entspannt zu ihren Spielen reisen können, lieferte Scania Deutschland in Koblenz acht Scania-Busse für die anstehende Eishockey-WM aus.

Internationale Zusammenarbeit für ein internationales Sportereignis: Scania wird die diesjährige Eishockey-WM in Deutschland mit acht Reisebussen unterstützen. Vier Scania Irizar Century-Reisebusse stellt Scania Deutschland zu Verfügung, jeweils zwei Scania Irizar PB-Reisebusse kommen von Scania Tschechien und Scania Slowakei. Die Scania-Busse werden die Eishockey-Nationalmannschaften von Russland, Weissrussland, Slowakei, Kasachstan (Gruppe A), Finnland, USA, Dänemark und Deutschland (Gruppe D) demnächst durch die Bundesrepublik begleiten.

„Hauptsponsor dieses Sportereignisses ist der tschechische Pkw-Hersteller Skoda, denn in der Tschechischen Republik ist Eishockey eine sehr erfolgreiche Sportart. Auch in Schweden ist Eishockey sehr populär, und daher freuen wir uns als schwedische Marke zusammen mit Scania in Tschechien und der Slowakei das Gastgeberland Deutschland im Eishockeysport der Spitzenklasse zu unterstützen“, so Joachim Hertle, Direktor Verkauf Busse Scania Deutschland Österreich.

Markus Ostermeier, Manager Finanzen des 2010 IIHF WM Organisationskomitees der DEG Eishockey-Sportgesellschaft mbH, hat die Scania-Busse am 26. April 2010 in Koblenz in Empfang genommen und freut sich auf das herausragende Sportereignis in Deutschland. „Eishockey zeichnet sich durch Dynamik und technische Perfektion aus und zieht unzählige Fans in den Bann, rund um den Globus. Wir freuen uns, dass Deutschland bei dieser WM Gastgeber ist und wir Scania als professionellen Partner an unserer Seite haben.“

Scania Schweiz AG
Steinackerstrasse 55
CH-8302 Kloten / ZH

Bei Rückfragen:
Tobias Schönenberger
Leiter Marketing / PR
Tel. +41 (0)44 800 13 64
tobias.schoenenberger@scania.ch
www.scania.ch



Die vier Century-Busse, die von Scania Deutschland gestellt werden, sind mit 400 PS Euro 5-Motoren ausgestattet und bieten der Mannschaft 49 komfortable Sitzplätze. Die vier PB-Busse von Scania Tschechien und Scania Slowakei sind mit jeweils 420 PS und zahlreichen Extras ausgestattet.

Kloten, 3. Mai 2010

Das Eröffnungsspiel bestreiten die USA und Deutschland am 7. Mai 2010 ab 20:15 Uhr in Gelsenkirchen.

SCANIA – King of the Road

Bildlegende:

Schlüsselübergabe für acht Scania-Busse für die Eishockey WM in Deutschland (v . l.): Joachim Hertle, Direktor Verkauf Busse, Scania Deutschland Österreich, Markus Ostermeier, Manager Finanzen des 2010 IIHF WM Organisationskomitees der DEG Eishockey-Sportgesellschaft mbH, und Thomas Bertilsson, Geschäftsführer Scania Deutschland Österreich



Scania Schweiz AG
Steinackerstrasse 55
CH-8302 Kloten / ZH

Bei Rückfragen:
Tobias Schönenberger
Leiter Marketing / PR
Tel. +41 (0)44 800 13 64
tobias.schoenenberger@scania.ch
www.scania.ch